

Fuente: El Universo

Fecha: 01 de agosto de 2010

Título: Banco de leche necesita de más donantes voluntarias

Link: <http://www.eluniverso.com/2010/08/01/1/1445/banco-leche-necesita-mas-donantes-voluntarias.html?p=1354&m=1775>

Banco de leche necesita de más donantes voluntarias

- Fotos



Ampliar imagen

Una de las madres que accedió voluntariamente a donar su leche en el banco de la maternidad Mariana de Jesús. Las muestras son pasteurizadas y examinadas antes de su uso.

Melissa Cornejo, de 22 años, entró con su hijo de 11 días de nacido al banco de leche de la maternidad Mariana de Jesús.

“Espero que todavía no se despierte, se despierta con hambre”, dice ella preocupada mientras le entrega sus datos a la nutrióloga Kerly Soto.

Ella asiste a esta oficina porque desde junio pasado se derivó a esa área la entrega del papel de nacido vivo.

Soto expresa que esta fue una estrategia que utilizó el hospital para atraer a más madres y preguntarles si quieren contribuir con su leche para otros niños.

El banco de leche de esta maternidad (el único en Guayas) fue inaugurado en noviembre del 2008, pero operó desde la segunda quincena de ese año.

En ese entonces de las 131 madres que asistieron solo 9 donaron, según un informe de producción y distribución de leche materna pasteurizada de la maternidad Mariana de Jesús.

Esa cifra se incrementó en enero de este año a 100 donadoras y en junio subió a 241.

Aunque Soto explica que la difusión de este programa –que en especial beneficia a los niños que se encuentran en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI)– ha mejorado la donación de leche materna, es necesario que más mujeres en capacidad de hacerlo acudan a contribuir.

Por eso el viernes pasado Soto aprovechó la asistencia de Cornejo, que necesitaba el papel de nacido vivo de su bebé, para explicarle la importancia de la lactancia materna mediante un video y a la vez preguntarle si quería donar, pero una vez que apruebe un cuestionario.

Durante el video Cornejo aprendió que el calostro es un líquido amarillento que se produce los primeros cinco días después del parto y contiene anticuerpos que protege al bebé de enfermedades respiratorias, parasitos y alergias.

Además de estos beneficios para el bebé, también se expuso que ayuda a la madre a recuperar su peso y previene la formación de quistes en los ovarios y tumores en las mamas.

Después del video, Soto le hizo algunas preguntas a Cornejo sobre si fumaba o bebía, ella contestó negativamente y luego accedió a donar su leche.

“Yo sé cuánto necesitan algunos niños la leche, hay mamás que no dan su leche por problemas de enfermedad”, dijo ella.

Según Soto, a diario atiende en su consultorio a 30 madres, de estas, explica, solo la tercera parte contribuye con su leche.

A esta área le hace falta un refrigerador que no haga escarcha para guardar la leche pasteurizada. Además necesitan un sector aparte donde funcione la lavandería, pues no es óptimo que esté ubicada junto al área del banco de leche donde manejan el producto.